
Ratsherr Schröder bemängelt, dass nicht alle Sitzungen des Finanz- und Wirtschaftsförderungs-
ausschusses im Ratsinformationssystem eingegeben sind. Künftig werden alle Sitzungen zu Be-
ginn des Jahres eingetragen. 
 
 


